

Dienstag, 22. Oktober 2019, Offenbach-Post Ostkreis /
Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Landtagsvize Lortz nach Besuch an Johannes- Gutenberg-Schule zufrieden



Über die Situation an der Johannes-Gutenberg-Schule in Hainstadt informierte sich Landtagsvizepräsident Frank Lortz (Mitte). Mit dabei waren Rektorin Susanne Heintz, Schulamtsdirektorin Doris Renkel, Vertreter von Förderverein, Betreuung und Elternbeirat sowie Bürgermeister Alexander Böhn. Heintz verwies auf die gute Lehrerversorgung ihrer Grundschule und merkte an, dass sich die bauliche Situation entschärft habe. Die Zusammenarbeit mit der Gemeinde Hainburg und dem Schulamt des Kreises Offenbach sei sehr gut. Bei 300 Schülern sei der Förderverein mit 1100 Mitgliedern stark aufgestellt. Auch die Betreuung funktioniere. Erfreut sei sie, dass spätestens im Herbst 2020 das Betreuungsgebäude in der Dependance fertig sein soll. Der Elternbeirat übergab Lortz eine Liste offener Wünsche. Dieser sagte zu, sich nach Kräften dafür einzusetzen, die Lage weiter zu verbessern. Der Landtagsvize betonte, diese Art der Information an Ort und Stelle sei ihm wichtig. Er dankte den Schulen für ihr Engagement und befand, im Vergleich

mit anderen Kreisen könne sich die hiesige Schullandschaft gut
sehen lassen. Foto: hampe